

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
 INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
 INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
 AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Museo de Navarra abre su renovada exposición permanente

El proyecto 'Todo el arte es contemporáneo' se inauguró anoche con un recital de la escritora Francisca Aguirre y una visita guiada a la exposición

Sábado, 02 de febrero de 2019

El Museo de Navarra inauguró anoche su renovada exposición permanente en la que el arte contemporáneo cobra protagonismo con un nuevo discurso museológico y una nueva imagen más actualizada.

El acto de inauguración, con la presencia de la consejera de Cultura, Deporte y Juventud, Ana Herrera, y la directora general de Cultura, Dori López Jurío, se abrió con un recital poético a cargo de la escritora y poeta Francisca

Aguirre, Premio Nacional de las Letras en 2018 y Premio Nacional de Poesía en 2011, que leyó alguno de sus poemas. Francisca Aguirre es hija del pintor Lorenzo Aguirre, del que un importante cuadro, Artistas de circo, va a colgar en el Museo. A continuación se desarrolló una visita al Museo guiada por la Directora del Servicio de Museos, Susana Irigaray, y la Jefa de la Sección de Museo de Navarra, Mercedes Jover.

Todo el arte es contemporáneo propone un nuevo planteamiento metodológico que ofrece una visión de conjunto y presenta el Arte como un sistema de comunicación que permite a los artistas representar un mismo concepto a través de distintos lenguajes, códigos y soportes en momentos diferentes. Para facilitar la comprensión, el Museo de Navarra ha dispuesto una sala con una línea del tiempo en la que se representan los principales hitos sociales y culturales desde finales del siglo XIX hasta la actualidad, con especial atención a aquellos protagonizados por mujeres, una parte del relato histórico y artístico que ha estado normalmente desatendido.



La jefa de la Sección de Museo de Navarra, Mercedes Jover, la directora de Cultura, Dori Lopez Jurío, la consejera de Cultura, Deporte y juventud, Ana Herrera, la escritora Francisca Aguirre con sus familiares, y la directora del Servicio de Museos, Susana Irigaray.

Esta iniciativa ha supuesto la reforma total de la exposición permanente en sus plantas tercera y cuarta, pero, además, se ha actuado en la primera y segunda de forma puntual; se ha habilitado la capilla como lugar de exposición temporal de artistas navarros vivos con obra en los fondos en el Museo; y se ha renovado el vestíbulo como lugar de acogida y diseñado nuevos uniformes para los vigilantes de sala.

En el exterior, se ha actualizado la fachada, mediante la colocación de nuevas puertas de bronce, el pintado de las letras que lo identifican y la limpieza de la piedra.

El Museo de Navarra ha preparado, además, un amplio [programa de actividades](#) complementarias a lo largo de los meses de febrero y marzo para que la ciudadanía pueda conocer la nueva muestra del Museo. Las personas interesadas en estar informadas de la programación del Museo, pueden consultar la programación www.culturainavarra.es, o recibirla en su correo electrónico dándose de alta en la página web



Autoridades e invitados recorrieron las renovadas salas.